

Hansestadt Stralsund
Der Oberbürgermeister
Büro des Präsidenten der
Bürgerschaft/Gremiendienst

Beschluss der Bürgerschaft

Zu TOP: 9.5
zur Maskenpflicht in den Schulen
Einreicher: Fraktion Bürger für Stralsund
Vorlage: AN 0013/2022

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Der Präsident der Bürgerschaft und der Oberbürgermeister werden beauftragt, sich bei der Landesregierung dafür einzusetzen, dass die Maskenpflicht für Kinder und Jugendliche an den Schulen schnellstmöglich ausgesetzt wird.

Beschluss-Nr.: 2022-VII-01-0785

Datum: 27.01.2022

Im Auftrag

gez. Kuhn